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Zitat von MaddinXY 

Wir waren seit dem Pokalsieg eigentlich immer voll, wenn man es erwarten konnte.
Unseren Schnitt erreichen viele mit ihren hypermodernen Betonbauten nicht, und du
sprichst von mangelnder Attraktivität? Kein Mensch, der zum Glubb gehen will, lässt es
sein, weil da eine Laufbahn ist. Die allermeisten von uns haben noch nie in ihrem Leben
ein Club-Heimspiel ohne Laufbahn gesehen, warum sollte es also stören? Der alleinige
Grund für weniger Zuschauer ist die mangelnde Attraktivität unseres Fußballs. Die nicht
so harten Fans überlegen sich dann eben doppelt, ob sie mit Bier, Parkplatz, Brez'n und
Anfahrt 50 Euro für ein Bundesligaspiel berappen wollen.

Sehr richtig. Und die Attraktivität unserer Heimspiele ist seit sehr langer Zeit im Keller. Wenn
ich an manche Auftritte der letzten Saison denke, oder das Heimspiel gegen Freiburg diese
Saison. Da kann man eigentlich froh sein, wenn überhaupt noch über 30.000 kommen, vor nicht
sehr langer Zeit, wären gegen Freiburg wohl keine 20.000 gekommen. (Okay vielleicht hätte
der Bonus, erstes Heimspiel usw. noch weng gezogen). Fußballerisch wie in Hamburg war das
klasse, gegen so einen Gegner, aber zuhause braucht man so nicht auftreten.
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